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!
Un bambino è l’origine del valore della nostra vita !!

! In questa notte è nato un bambino, un essere piccolo, indifeso, che sembra dover 
dipendere da noi e non aver nulla da dire ma che cambierà la storia del mondo.!!
! Perchè Dio si fa uomo, cosa cambia questo nelle nostre giornate?!!
Se Dio si è fatto uomo e ha camminato come noi sulla terra questo ci indica che tutto quello che 
facciamo è importante. Dio avrebbe potuto risolvere tutti i problemi del mondo e invece ha deciso 
di venire a viverli con noi.!!

"Egli ha scelto di abitare la nostra storia com’è, con tutto il peso dei suoi limiti e dei suoi drammi.”   1!
Questo è il Mistero più grande ma allo stesso tempo è anche il dono migliore che potesse farci. 
Diventare uomo come noi per dirci che se nella vita le nostre giornate sono decisive noi siamo stati 
fatti all’altezza di questa sfida. Questa percezione consegna al nostro cuore una libertà di spirito 
che dona serenità istante dopo istante.!!
Cari bambini Gesù oggi nasce e inizia come voi a percorrere le strade del mondo e le sue sfide. 
Voi camminate con lui certi che vi vuole bene e che ha creato ciascuno di voi con qualcosa di 
speciale. Non abbiate timore di voi stessi, non abbiate timore del mondo, non abbiate timore a 
seguire Gesù.!!
Questo è il cuore del Natale, l’impegno quotidiano che ricomincia rinnovato!!!
Auguri!!!

�  of �  · 24 dicembre 2013 · http://www.avventuriero.it/?p=9361 1
�  Papa Francesco, Udienza Generale, 18 dicembre 2013.1

http://www.avventuriero.it/?p=936

